
Discours de bienvenue prononcé par Michèle Comeau, présidente du
CA, lors de la fête pour le 50e anniversaire d’OSL le 14 septembre 2024

Bonjour et bienvenue aux célébrations du 50e anniversaire de notre domaine!

Ce bel événement a été rendu possible grâce au dévouement de son comité
organisateur : Un grand merci à Yoko Bissonnette, Lyne Bourbonnais, Jean-Guy
Gauthier, Daniel Lamarre, Kevin Gravier, Francine Chagnon, Annick Shooner et
tous les membres du CA. En mon nom et celui de tous les membres de notre
association, je vous remercie de ne pas avoir compté vos heures pour que cette
fête soit une réussite!

Le premier succès de cette célébration est sans aucun doute la réponse
enthousiaste à notre invitation. Nous sommes plus de 200 personnes ce soir!
Merci à tous et à toutes d'être venus en si grand nombre!

J'aimerais souligner la présence de quelques invités spéciaux parmi nous:
- Mme Nathalie Lemaire, la mairesse d'Eastman,
- M. Fernand Magnan, l'architecte, au sens propre comme au sens figuré, de
notre domaine,
- M. Pierre Brouillard, l'un de nos anciens résidents et président de notre
association entre 1990 et 1993.

Bienvenue et merci d'être avec nous!

Ce soir, nous sommes réunis pour sentir combien notre communauté est vivante,
pour nous remémorer ses souvenirs et pour imaginer - pourquoi pas? - son avenir.

Les choses commencent d'ailleurs toujours ainsi : avec beaucoup d'imagination.
Orford-sur-le-Lac ne fait pas exception. C'est avec le rêve de quelques-uns que
notre histoire débute.

Magnan, Saint-Pierre, Tougas... Les promoteurs qui, dans les terres de M.
Lefebvre, ont su voir un lieu de villégiature d'une rare qualité ; mais aussi
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Brouillard, Fréchette, Noreau, Rivest, Samson, Shooner, Stievenart, Tremblay,
Verdy... Les premiers propriétaires qui, dans ce projet de villégiature, ont su voir
l'âme d'un village.

Orford-sur-le-Lac, c'est l'histoire d'amis qui deviennent voisins et de voisins qui
deviennent amis. C'est aussi le projet de propriétaires qui savent voir plus loin que
les limites de leur plan de localisation.

En dehors de nos terrains privés, tout est ici prétexte à créer du lien:
- La nature, d'abord, dont on profite ensemble à l'année longue : à pied, à vélo,
en raquettes, en ski de fond, en canot, en planche à pagaie et même, pendant
une époque, à cheval ou en voilier!
- Nos infrastructures ensuite : le Cercle, bien sûr, mais aussi le terrain de tennis, les
sentiers et surtout, la plage.
- La vie, enfin : les enfants, les épreuves, les décès nous rapprochent les uns des
autres, et toujours dans le respect de l'intimité de chacun.
Tout cela consolide un engagement de génération en génération qui fait naître
un véritable sentiment d'appartenance.

Alors oui, avec le temps, certaines choses changent : les enfants ne jouent plus
sur les mêmes quais, le tennis ne se pratique plus sur de la terre battue, et même
le Cercle a changé de visage. Mais, comme ce bon vieux bac à sable où les
générations de «ti-culs» se succèdent, certaines choses demeurent:
- la beauté de notre territoire, entre lac et montagne;
- notre qualité de vie, garantie par les règlements que nous nous sommes
donnés;
- la convivialité de nos espaces communs où on échange volontiers sourires et
anecdotes;
- sans oublier notre aptitude à se parler - car la communication est certainement
l'un des ingrédients du succès de notre communauté.

50 ans, donc, qu'Orford-sur-le-Lac s'épanouit grâce à l'implication de ses
résidents et résidentes, avec l’appui assidu de la ville d’Eastman. Plusieurs
présents ici ce soir et d'autres malheureusement absents méritent nos
applaudissements les plus chaleureux pour avoir investi, ici et là sur le domaine,
leur bien le plus précieux : leur temps. Nous pouvons leur en être reconnaissants!

Et à présent, quel vœu pouvons-nous formuler juste avant que le domaine ne
souffle ses 50 bougies? Je vous lance la question car la réponse nous appartient,
à tous et à toutes.
Bonne soirée!
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